



Propuesta del Ejecutivo en materia de aviación, pone en riesgo competencia: José Neri Pérez

Durante la realización de un foro en la Cámara de Diputados para analizar las reformas a las leyes de Aeropuertos y Aviación Civil, el titular de la Unidad de Planeación, Vinculación y Asuntos de la Cofece, José Neri Pérez, señaló que la propuesta del Ejecutivo genera riesgos en la competencia y la libre concurrencia.

Neri Pérez también advirtió que las reformas deben mantener la prohibición establecida en el artículo 29 de la Ley de Aeropuertos para que ninguna empresa que controle aeropuertos, pueda operar al mismo tiempo aerolíneas.

<https://drive.google.com/file/d/1fgn2lkpi3edznnjK46T3xeyhkHTwdgo6/view>